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ATA N.° 10/2016 

Aos doze dias do mês de Abril de dois mil e dezesseis, às dezenove horas, reuniu-se nas 

dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo 

Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente Guilherme Schmitz solicitou que o Secretário Carlos Alberto Walter 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo 

aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências expedidas que havia cinco ofícios destinados ao Gabinete do Prefeito e uma 

moção de pesares à família de Astor José Lermen. Em correspondências recebidas havia quatro 

(04) ofícios do Gabinete do Prefeito, um ofício circular da Câmara Municipal de Salvador do Sul 

e um ofício circular da Escola Municipal de Ensino Fundamental Imaculado Coração de Maria. 

Em seguida, foi realizada a leitura do Projeto de Lei número dezenove (19) que autoriza o Poder 

Executivo a realizar pagamento de valor recebido do programa de saúde da família aos agentes 

comunitários de saúde do município e leitura do Projeto de Lei número vinte (20), que autoriza o 

aumento de cargo de provimento efetivo de monitor criado pela lei n° 1306 de 16 de junho de 

2010. Passando para as explicações pessoais, o vereador André Adilson Artus solicitou um 

Pedido de Providência para que se crie uma lei ou se tome alguma providência para que seja 

cobrada uma taxa para as roçadas realizadas pela prefeitura, tendo como parâmetro a 

metragem de terra a ser roçada ou dividir em duas categorias, como por exemplo, terrenos que 

necessitam deste serviço apenas nas calçadas e outros que demandam a área por completo. O 

mesmo também pediu que se encaminhasse um oficio para a Secretaria de Obras para que se 

faça caçadas nas áreas públicas, pois segundo ele há algumas praças e espaços coletivos que 

ainda não possuem calçadas, e que assim sirvam de exemplo para que os munícipes também 

se sintam motivados a calçar suas propriedades. O vereador Luiz Naldair Pereira da Silva 

solicitou um ofício à Secretaria de Obras para patrolarem o Morro Pereira, Rua Manoel Kaffer, 

Rua Nicolau Griebler e também a Rua próxima à residência do Sr. Clóvis Paes. O mesmo 

também aproveitou para agradecer e parabenizar o novo chefe de obras pelo trabalho realizado 

na Vila Seca. O vereador Luiz Hanauer parabenizou a diretoria do São José pela excelente janta 

e solicitou um ofício à Secretaria de Obras pedindo providencias em relação ao barranco que se 

encontra atrás da casa mortuária de Linha Babilônia, pois quando chove cria-se uma poça cada 

vez maior e em breve a água começará a invadir o prédio podendo comprometer a edificação. 

Ainda com a palavra, o vereador Luiz , juntamente com o vereador Auri Leopoldo Hensel 

solicitaram um ofício também à Secretaria de Obras para que logo após as chuvas, espalhe-se 
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brita nas estradas do interior. O vereador Carlos Alberto Walter comentou que em uma conversa 

com o Sr. Jacinto Baumbach, este demonstrou seu interesse em ampliar seus negócios, mas 

que para isso quer que a prefeitura lhe doe uma fração de terra para a construção de uma nova 

unidade. O vereador Carlos ainda pediu que se encaminhasse um oficio à Secretaria de Obras 

para que se pinte de amarelo o cordão da Rua das Araucárias em frente à casa do Sr. Márcio 

Mossmann e ao longo da rua, pois os ônibus costumam estacionar em um dos lados da rua, e 

caso haja algum veículo estacionado no sentido oposto a via fica completamente interditada, 

impossibilitando a passagem em ambos os sentidos. O vereador João Leonir Almeida de Mello 

sugeriu que houvesse mais acesso à informação sobre burocracia para os munícipes, 

principalmente para os agricultores que precisam estar em dia com diversas documentações e 

que muitas vezes desconhecem este fato. O mesmo também comentou sobre diversas 

reclamações sobre o elevado preço da água e propôs que se desenvolva um projeto de 

captação de água para abastecer as casas e produtores. Em complemento à colocação do 

colega João Mello, o vereador Auri Hensel disse que em 2013 esse assunto já tinha sido posto 

em pauta e se criou um incentivo à captação de água através da inclusão deste projeto no 

planejamento e construção dos imóveis no município. O presidente Guilherme Schmitz em 

acréscimo as informações ditas pelo vereador Carlos Walter a respeito da ampliação da 

empresa do Sr. Jacinto Baumbach e a concessão de terras pela prefeitura, disse que deverá ser 

avaliado com cautela, pois também recebeu reclamações a respeito da poluição sonora e 

resíduos que incomodam os vizinhos. O presidente ainda enfatizou as campanhas que estão 

sendo feitas em prol a menina Nathália, que nasceu com uma má formação na coluna e 

necessita de uma cirurgia especial, e também em prol ao hospital São Salvador. Pediu a 

colaboração dos colegas e demais munícipes por estas causas tão nobres. Não havendo mais 

nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 12 de Abril de 2016.  

 

 


